

# Lancement de la 78<sup>ème</sup> Campagne de citoyenneté et de solidarité de la JPA13



Ce mardi 13 février, l'UDDEN13 était représentée à la cérémonie de lancement de la campagne de solidarité 2024 de Jeunesse au Plein Air (JPA) qui s'est déroulée dans les salons d'honneur de la Préfecture des Bouches-du-Rhône, en présence d'une délégation d'élèves du Collège Joséphine BAKER accompagnés par la CPE du collège.

En présence de M. le Directeur de Cabinet adjoint de la Préfecture, Mme Sarraute, Directrice Académique Adjointe de l'Éducation Nationale, Mme Batoux Adjointe au Maire de Marseille en charge de l'éducation populaire, de M Suarnet, Président de JPA 13, de M. Mennevret, représentant de la JPA nationale et des représentants des associations d'éducation populaire, membres de la JPA, la vingtaine de collégiens partis en centre de vacances l'été dernier dans le cadre du dispositif « Ecole ouverte » initié par la JPA13 et encadré par l'AROEVEN a présenté le film de leur séjour.



Le projet, orienté sur la découverte du Festival d'Avignon et la création artistique, s'est avéré riche d'émotions. Les témoignages livrés par les collégiens et les responsables du séjour ont traduit toute la richesse du vivre ensemble.

Dans leurs interventions, Mme Sarraute pour l'Education Nationale, M. le représentant du Préfet ont souligné l'importance de cette démarche désolidarité, ainsi que toutes celles qui sont mises en œuvre dans les établissements scolaires et les centres de loisirs.

**M. SUARNET, président de JPA 13 s'est félicité de voir l'État promouvoir les vacances collectives et dès l'été prochain d'expérimenter le dispositif de financement « pass colo » porté par JPA au plan national.**



## VOTRE GÉNÉROSITÉ EST INDISPENSABLE !

Votre générosité nous permet d'agir. Chaque euro donné à Jeunesse au Plein Air fait avancer notre cause : permettre à chaque enfant de partir, au moins une fois, en colonies de vacances, classes de découverte...

<https://jpa.asso.fr/agir-ensemble/>

